

REF : MDM210-BL

MENT BLACK



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Position horizontale possible	Longueur : 183 cm
Accoudoirs amovibles	Largeur : 65 cm
Rotation à 360° blocable	Hauteur : 65 à 81 cm (attention la hauteur peut varier de quelques centimètres)
Coussin tête amovible et trou pour la face	Empiètement au sol : 55 x 106 cm
Hauteur réglable par pompe hydraulique	Rembourrage épais : 8 cm
Structures métalliques	
Couleur : noir	
Porte rouleau	

Description

Ce fauteuil de soin hydraulique, apporte un confort optimal à votre clientèle grâce à son rembourrage épais de 8 cm. Il est très pratique pour vous grâce à sa rotation possible à 360°, sa hauteur réglable par pompe et son porte-rouleaux intégré. Il peut aussi se transformer ponctuellement en table de massage grâce à sa position horizontale, son trou visage et ses accoudoirs amovibles. Ce fauteuil de soin peut supporter un poids maximal de 180 kg. Existe aussi en blanc et en NOIR



Features	Dimensions
Horizontal position possible	Length: 183 cm
Removable armrests	Width: 65 cm
360° lockable rotation	Height: 65 to 81 cm (please note that height may vary by a few centimeters)
Removable head cushion and face hole	Floor footprint: 55 x 106 cm
Height adjustable via hydraulic pump	Thick padding: 8 cm
Metal structures	
Color: Black	
Paper roll holder	

Description

This hydraulic treatment chair provides optimal comfort for your clients thanks to its 8 cm thick padding. It is highly practical for you, featuring 360° rotation, adjustable height via a hydraulic pump, and an integrated paper roll holder. It can also be transformed into a massage table as needed, thanks to its horizontal position, face hole, and removable armrests. This treatment chair can support a maximum weight of 180 kg. Also available in white and BLACK.



MENT BLACK